

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Éducation : assurer la gestion pérenne des établissements scolaires

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS le cadre du projet d'appui au Programme d'investissements dans le secteur de l'éducation (Pise), le ministère de l'Éducation nationale, en collaboration avec l'Agence française de développement (AFD), a organisé du 19 au 23 avril dernier, un atelier de formation à l'endroit des chefs d'établissements et des chefs de circonscriptions scolaires. Issue de la composante 2 du Pise, cette formation vise à donner à ces responsables d'établissements les outils nécessaires à la gestion des effectifs.

Pour la ministre de l'Éducation nationale Camélia Ntoutoume-Leclercq, "la présente formation qui s'inscrit dans le cadre de ce programme lancé en 2019, doit,



La ministre de l'Éducation nationale remettant l'attestation à une participante.

in fine, permettre aux quarante-neuf participants de s'approprier le cadre institutionnel qui régit les établissements et les circonscriptions scolaires et de prendre conscience des nouveaux rôles et responsabilités qui leur sont confiés et leur faire acquérir ou développer une posture professionnelle

et institutionnelle. À travers notamment des études de cas, des thèmes de responsabilité, d'éthique et de déontologie ont été abordés".

Dans cette logique, les impétrants se sont précisément dits outillés et aptes à mettre en pratique les enseignements reçus

## Martin Luther King: un homme d'exception, un citoyen du monde

F.S.L.  
Libreville/Gabon

DEVENU une icône mondiale, plus de cinq décennies après sa mort, les idées et valeurs de Martin Luther King Jr restent actuelles. Pasteur, militant non-violent, afro-militant pour le mouvement américain des droits civiques, fervent militant pour la paix et contre la pauvreté, il continue d'inspirer des générations jusqu'à ce jour. Raison pour laquelle l'école qui porte son nom lui dédie chaque année une journée culturelle. Celle du samedi 16 avril dernier a réuni élèves et parents autour d'un ensemble d'activités :

déclamations de poèmes autour des valeurs d'humanité et de paix, chants d'amour et d'unité, etc.

"C'est en cherchant l'impossible que l'homme a toujours réalisé le possible. Ceux qui se sont sagement limités à ce qui leur paraissait possible n'ont jamais avancé d'un pas. Martin Luther King Jr continue de vivre en esprit par le caractère exemplaire de sa personnalité, de son action, et la force de son message. Il nous interpelle et invite à rêver et à agir dans notre vie personnelle et dans notre pays, afin que le monde, grâce à nos enfants, soit plus juste et plus fraternel", a déclaré Honoré Diboh, responsable de l'école Martin Luther King Jr.

COMMUNICATION GOUVERNEMENTALE

LIBREVILLE, LE 20 AVRIL 2022

### COMMUNIQUÉ

**Centre International Multisectoriel de Formation et d'Enseignement Professionnels de Mvengué**

Le Directeur du Centre International Multisectoriel de Formation et d'Enseignement Professionnels (CIMFEP) informe les admis au concours d'entrée pour cycle supérieur de Brevet de Technicien Supérieur (BTS), que le calendrier d'ouverture est arrêté comme suit :

- Du 25 avril au 06 mai 2022 : accueil, installation et inscriptions des étudiants au campus ;
- Le 09 mai 2022 : début des cours.

Les titres de transports sont à la charge de chaque Apprenant.  
Les listes de fournitures sont disponibles auprès des responsables des différents Centres d'examen.  
**NB** : Ce projet est porté par le Ministère de la formation Professionnelle.

Pour plus d'informations : appelez le 062 77 89 80 ou le 062 01 47 74

PROJET PORTÉ PAR LE MINISTÈRE EN CHARGE DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

PAT

